

El Saló de l'Ensenyament celebra 30 años con más orientadores - Expansión - 01/03/2019

Fira de Barcelona

El Saló de l'Ensenyament celebra 30 años con más orientadores

Expansión. Barcelona

El Saló de l'Ensenyament regresa a la capital catalana del 20 al 24 de marzo con un refuerzo en los servicios de orientación, tanto presenciales como online. El certamen, que cumple 30 años, contará con más psicólogos, pedagogos y psicopedagogos, así como con un servicio de consultas en la Red. La feria dispondrá de 190 expositores especializados en oferta formativa para alumnos de ESO y Bachillerato.

Además, el salón también acogerá, bajo el marco de *La semana de la formación y el trabajo*, una nueva edición de Futura, el congreso de másters y postgrados, y del Salón del Empleo Juvenil. Con todo, el número de expositores se elevará hasta los 250.

Hace unos meses se desató la polémica por la oposición de Colau a la presencia del Ejército en la feria

El evento desplegará todo tipo de actividades, como los talleres *EPI*, pensados para los estudiantes y sus familias, a los que se guiará por los pabellones en función de las temáticas académicas que más les interesen. Se organizarán, por ejemplo, mesas redondas de profesionales, que explicarán a los jóvenes sus propias trayectorias profesionales, o el *escape room* *El reto de decidir*, en el que los participantes deberán trabajar aspectos personales para alcanzar los objetivos marcados.

“Queremos seguir creciendo y apostar por la orientación académica; los alumnos recibirán toda la información necesaria para tomar la decisión adecuada que definirá su camino”, explica Laura Pararols, directora del certamen.

Itinerarios formativos

El Saló de l'Ensenyament ofrecerá itinerarios formativos específicos, que buscan desarrollar las habilidades personales y sociales de alumnos de entre 16 y 20 años con necesidades especiales. En el espacio sobre Formación Profesional (FP) se podrá participar en campeonatos de prototipado 3D o ciberseguridad.

Las titulaciones tecnológicas, por su parte, tendrán una destacada presencia en la fe-



Imagen del Saló de l'Ensenyament en su edición del año pasado.

ria con el Aula de Tecnologías Multimedia, de la mano de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC), en la que se llevarán a cabo demostraciones y actividades. El Espai Ciència también organizará talleres y otras actuaciones.

El salón Futura contará este año con 60 firmas expositoras, entre universidades, escuelas de negocios y colegios profesionales. Destaca la presencia

de 17 universidades invitadas desde China, como la Universidad de Pekín, la Universidad de Estudios Extranjeros de Pekín o la Universidad de Comunicación de China.

Como otros años, la polémica ha rodeado la organización del congreso debido a la presencia del Ejército en la feria, en contra de la que están la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, y las fuerzas indepen-

dentistas. El pasado noviembre, se apuntó la posibilidad de que el Gobierno podía ceder a las presiones de los soberanistas y retirar el pabellón de las Fuerzas Armadas. Sin embargo, la ministra de Defensa, Margarita Robles, aseguró que los uniformados estarían un año más en el evento barcelonés para presentar su oferta formativa y de servicio público.